

認知症の人と家族の会愛媛支部の中予地区「つどい」は毎月第2月曜日午後1時～3時、場所は松山市末町甲9-1「愛媛県在宅介護研修センター」で行っています。他にも東予地区4カ所、南予地区で2カ所あります。電話相談も月一金午前10時から午後4時でしています。電話番号は、089-923-3760です。

認知症と家族の会のつどいに関しては、上記相談電話にお問い合わせください。



認知症疾患医療センターの活動



砥部病院認知症疾患医療センターでは、当院西隣介護付有料老人ホーム To-be 1階「タやけこやけ」で毎週金曜日午後1時半から2時半認知症カフェ「オレンジカフェ」を開催しています。第1金曜日は、ウクレレカフェ、第4金曜日は、家族のつどいをしています。感染症対策のため、恐れ入りますが、利用希望時はお電話をください。利用ご希望がない折は閉店しています。

令和6年12月10日愛媛県認知症疾患医療センター宇和島病院と愛媛県薬剤師会宇和島支部が共催で、「知っておきたい 認知症の薬の基本知識」というテーマで学習会の案内が来たので、オンラインで参加しました。

令和7年2月20日には、伊予医師会の主催で、勉強会があります。詳細は次月号でお知らせしたいと思います。

砥部病院面会について



日頃は、感染症対策にご協力いただき、ありがとうございます。面会は事前予約としております。面会予約は、担当相談員にお願い致します。今後も随時状況が変わります。急に面会が制限されることもあります。どうぞよろしくお願い致します。



重度認知症デイケア「えがおネットワーク」



12月25日クリスマスにいつも金曜日の認知症カフェで「ウクレレ部」と歌っている冬の歌を歌いました。そのライブは、センターの1、2階に配信し、クリスマス会を盛り上げました。「えがおネットワーク」では、さまざまな手芸作

品も作っています。カラージュした飾りが華やかですね。年明けの飾りも作っています。





高齢者こころのケアセンター(認知症病棟)の近況



12月は、各階でクリスマス会を行いました。3階、4階は歌やゲーム、1階、2階は歌や演奏を行いました。急に冬らしくなり、外は一気に気温が下がりましたが、センターの中は、みなさんの熱気であったか



くなりました。3階は、サンタのプレゼントをどちらのチームが早く運ぶか、それを引くゲームです。みなさん、真剣に説明をきいています。4階は、お手玉ダーツで個人戦のゲームでした。集まると、自然とゲームに参加モードになっているのは、1階です。



くまのつぶやき

12月と言えば、討ち入りもありました。東京に討ち入り、いや研修に出張したセンター長が、泉岳寺の様子を写真に撮り、デイケアで上映会をしました。さすが、写真で見ても、迫力がありますね。



今年もよろしくお願ひ致します。

令和7年砥部病院高齢者こころのケアセンター職員一同



砥部病院高齢者こころのケアセンター相談室(文責武田)

相談員：青木(176)・中平(512)・武田(516)
お気づきの点がありましたら、ご連絡ください

